スーパースマイル新聞

2023 年(令和 5 年) 夏号(vol.114)くしま矯正歯科通信〒545-0011大阪市阿倍野区昭和町 1-21-22徳山ビル4 F



梶原瑠華さんが入職しました。



6月から受付、歯科助手として務めております梶原瑠華です。前職は老人ホームの栄養士、コールセンターで働いておりました。私の姉が昔、くしま矯正歯科で矯正歯科治療を受けていたのですが私自身は矯正歯科治療を受けておらず、専門的な知識もまだありませんが、スタッフの皆さんに教えていただきながらたくさんのことを覚えていけるよ

うに頑張ります。

お話しする事が好きなので患者様と仲良くなれればいいなと思っております。気軽に話しかけていただけると嬉しいです。

受付や歯医者で働くことは初めてですがよろしくお願いいたします。

[院長からのコメント]

2023年6月2日に入職しました。梶原さんからお姉さんが当院で矯正歯科治療を受けていたと最初に聞いたときは驚いたと同時に大変嬉しく思いました。苗代小学校と阿倍野中学校の出身です。明るくて笑顔が素敵で勤勉な女性です。皆様、宜しくお願い致します。

中田菜緒さんが退職されます。

この度、7月15日で退職することとなりました。くしま矯正歯科では3年間大変お世話になりました。初めての歯科助手・受付で、たくさんのご



迷惑をおかけしたかと思いますが、優しい患者さんとスタッフのおかげにより矯正歯科で働くことにやりがいを感じるようになり、とっても充実した3年間でした!次の職場も矯正歯科になりましたので、こちらでの経験を活かし頑張っていきたいと思います。ありがとうございました。

「院長からのコメント]

2023年7月15日に退職します。当院に3年3か月間 勤務してくれました。年齢が常勤スタッフの中では最年長でしたが、おとなしく優しい性格でいつも癒しになっておりました。ここ1年7か月の間は引っ越しにより三宮駅付近から通っておりましたので、帰りが大変遅くなることもあり、今回近隣の職場を選択されました。次の矯正歯科専門医院でもご活躍を祈念いたします。

ご報告

長年にわたり歯科校医をしてきた大阪市立苗代小学校が令和5年度の 全日本学校歯科保健優良校の大阪市代表校に推薦されました。

大阪市立の学校は全部で 500 校ほどありますので、その代表校に選ばれたということは大変名誉なことであります。平成 20 年にも同じく優良校として大阪市の代表に推薦されました。選ばれる基準はよくわからないのですが、会長に聞くと平素の学校歯科保健活動がその理由だと言うことです。

約35年間同校の歯科校医をしておりますが、春秋の年2回歯科検診を 行い、二名の歯科医師と四名の歯科衛生士および歯科助手で検診を行って 参りました。また毎年2年生の歯磨き指導、4年生のフッ素塗布、6年 生の歯と口の健康教室に登校して指導しています。特に秋の健診時では、 保護者からお子さんの歯の相談の質問を書いてもらい、個別に返答しております。また今年春のスーパースマイル新聞に書きましたように、我々の専門である歯科矯正の知識から早期に咬合異常を指摘するのみでなく、

"咬合誘導"の考えで乳歯の抜歯の依頼などしてきました。そうしていますと、1年生ではかなり凸凹の歯ならびの見られた子供が、2年生、3年生と徐々に噛み合わせが良くなっていきます。すなわち矯正歯科治療することなく、良い噛み合わせになることも多いのです。こういった地道なことも推薦された理由の一つかなとは考えておりますが、いずれにしても大変名誉なことであり嬉しく思っております。(名誉院長 久島文和)







<u>お願い</u>

2023 年 5 月 8 日より、新型コロナウイルス感染症の感染症法*上の位置付けが季節性インフルエンザと同じ 5 類感染症になりましたが、当院では顔認証検温モニターでの測定は一時中断いたしますが、引き続きアルコール消毒と待合室内でのマスク着用は行ってください。

